

3月2日(木)

幌延・問寒別郵便局による地域貢献

昨年に引き続き、幌延・問寒別郵便局から、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、ウェットティッシュ500個が町へ寄贈されました。

寄贈されたウェットティッシュは町の窓口にて備え置いておりますので、ぜひご利用ください。



3月1日(水)

校歌プロジェクト贈呈式

3月1日にNPO法人奏楽による校歌プロジェクト贈呈式が行われました。このプロジェクトはコロナ禍により授業などで校歌を歌う機会が減り、歌詞を知る機会が減ってきている子どもたちのためにアンサンブルグループ奏楽のメンバーが演奏し収録した校歌をCD、DVDにして子どもたちにプレゼントしていただくというものです。

奏楽の皆さま、ありがとうございました。



2月26日(日)

佐藤組株式会社による地域貢献

2月26日に稚内市の佐藤組株式会社による、役場庁舎玄関屋根部の雪下ろしが行われました。毎年玄関屋根部については落氷雪の危険があるため役場職員により雪下ろしを行っておりましたが、今回、地域貢献の一環として、ご協力いただきました。

佐藤組の皆さま、ありがとうございました。

